

暑 スカウト田んぼの近況 陽

2007.8.19



表向きは、「ホタル保護」の名目で、5月の中旬に田植えを行い、毎日、暑い暑いと言っているうちに、稲は順調に実り、ついに来月初めの稲刈りとなそうです。本当は、ボーイ隊長と「米作ってみっぺな！」と記者の先輩（地主さま）に、田んぼ貸してとお願いしたところ、ホタルまで付いて来てしまいました。そのおかげで、無農薬の米を作ることになりました。

米の名前を「ホタル舞」だ、「穂垂米」だ、「河童米」（牛久に現存）だとか、あれやこれや考えましたが、どれも商標登録されていたので、取りあえず仮称：「ホタル河童印のスカウト米」とでもしときます。良い名称がありましたらお知らせ下さい。

ホタル保護は大成功で、今夏大量に羽化し、田んぼは、每晚鑑賞の人たちで賑わったそうです。みなさんは、行かれたでしょうか？

今冬は、空いている部分もすべて耕して、作付けを行いたいと計画しています。来年は、「ホタル保護」と、本格的に「主食確保」のため頑張りたいです。

ちなみに、ボーイ隊長と、記者は間違いなく「ダッシュ村」の影響を受けています。

「業務連絡でーす」ボーイ隊長！このままでは、案山子（かし）を作っている暇ねえっすヨ！？

ちゅう訳で、ビーバー隊長及び、スカウト母（記者の配偶者）の出身地、里美村（現在常陸太田市）の、11月の「第20回里美かし祭り」に参加したいと思っています。



このページの文と写真は、カブ隊副長によるものです。